

Qui sommes-nous ?

Comme dans d'autres courants de l'Église émergente, les associations du Parvis se constituent à partir d'une préoccupation, d'une motivation ou d'une recherche commune qui les rejoint dans leur quotidien et qui cimenter leurs liens.

Le Parvis est un passage ouvert, entre l'intérieur et le monde extérieur ; c'est un espace de rencontres, de débats, d'innovations. Un lieu de liberté et de créativité !

Sur le Parvis, ça circule, on rencontre encore d'autres groupes, d'autres appartenances, croyants ou non... Et enfin, sur le Parvis, on est tous à la même hauteur ! Pas de piédestal, de chaire, de hiérarchie : le réseau est horizontal, souple, ouvert.

Les « chercheurs de vérité » à la suite de Jésus qui se rassemblent au Parvis pratiquent autrement la vie en église en partageant les diverses manières de concrétiser leurs valeurs communes :

- **la fidélité au message de l'Évangile**
- **la primauté de l'humain et des chemins d'humanisation**
- **la nécessité du dialogue et du débat**
- **la fraternité humaine et la solidarité face à toutes les exclusions**
- **la liberté de recherche spirituelle et théologique**

Réseaux du Parvis



68 rue de Babylone - 75007 PARIS



la revue *Parvis*



le site de Parvis

À l'écoute de l'Évangile, libres et unis dans la diversité des Réseaux du Parvis, nous partageons nos recherches et nos convictions, et nous sommes engagés avec les femmes et les hommes de tous horizons qui travaillent à bâtir un monde plus juste et plus fraternel.



Les Réseaux du Parvis c'est :

- une quarantaine d'associations locales ou nationales
- un collectif d'adhérents directs : les Amis de Parvis
- un site web : www.reseaux-parvis.fr
- Et aussi la revue PARVIS (bimestrielle)
- Avec son blog <http://revueparvis.blogspot.fr/>
- Et son infolettre

Dans chaque numéro de la revue :

Des rubriques régulières

la vie des réseaux - vécu théologique des Parvis - méditation - l'évènement - résistance - d'ici et d'ailleurs - avez-vous lu, avez-vous vu ? - courrier

Un dossier

Exemples de dossiers récents :

- Maudite et heureuse solitude
- Les jeunes entre héritage et avenir
- Ce temps qui tisse nos vies
- La non-violence, espoir de paix pour le monde ?
- Qui est mon prochain dans une société multiculturelle ?
- Familles en tous genres
- Les défis de l'après-11 Janvier

Possibilité d'abonnement en ligne sur le site :

<http://www.reseaux-parvis.fr/sabonner-a-la-revue>

Concile 50 : un avenir pour le peuple de Dieu

Une Église inspirée par l'Évangile pour le monde

Site web : <http://www.council50.org>

Concile 50 est un processus vers l'avenir pour :

- Contribuer à réformer notre Église pour l'avenir afin que son comportement soit évangélique et qu'elle éclaire avec la Bonne Nouvelle de Jésus notre monde du XXI^e siècle
- Faire connaître, mondialement et dans notre Église, des expériences, réflexions et actions inspirées par l'Évangile, d'ores et déjà réalisées dans l'esprit de Vatican II
- Rassembler les personnes concernées par la réforme et le renouveau de l'Église ; partager énergie et motivations, échanger idées, inspirations et préoccupations pour réorienter notre monde vers le bien-être matériel et spirituel de tous ses habitants, dans la justice sociale, la solidarité et la paix

Rassemblement des délégués à Rome les 20, 21 et 22 novembre 2015

L'Évangile sur les Parvis

Chrétiennes, chrétiens au XXI^e siècle vers un évènement international « Concile 50 »

Forum le samedi 24 octobre 2015
à Strasbourg-Robertsau,
Centre culturel Saint Thomas,
2 rue de la Carpe Haute.

Nos objectifs :

- Montrer la réalité des lieux et communautés où se vit l'Évangile, dans mais surtout hors des institutions ecclésiales
- Montrer aussi que nos engagements pour la justice, la paix, l'égalité hommes-femmes, le développement, la laïcité, etc. sont indissociables de notre adhésion aux valeurs de l'Évangile
- Intégrer la diversité des approches et le débat comme des situations positives
- Formaliser notre contribution à Concile 50 : messages, vidéos, panneaux etc.
- Célébrer notre fraternité et notre diversité

L'Assemblée Générale de la Fédération des Réseaux du Parvis se tiendra à Strasbourg les 23, 24 et 25 octobre 2015

Le samedi 24 octobre sera une journée de forum, ouverte à tous.

8h30 : intervention de François Becker, coordonnateur du projet Concile 50

9h30 : installation du forum

10h00 : ouverture du forum

- stands
- ateliers
- animations

12h15 : repas

14h00 : reprise du forum

16h15 : intervention de Jo Spiegel, maire de Kingersheim, promoteur de la « haute qualité démocratique » et de la « haute qualité environnementale »

18h30 : repas

20h00 : célébration

Repas possibles sur place uniquement sur inscription (feuillet joint) et dans la limite des possibilités du Centre.